
 

 

 

 

＜司  会＞ 荒木誠一ＳＡＡ        ＜斉 唱＞ 国 歌「君が代」 

＜ゲ ス ト＞  なし                Ｒ ･Ｓ「奉仕の理想」 

＜ビジター＞  なし 

 

 

 

〈会長挨拶〉宮川隆司会長 

例会場の入退室のチェック表を作成してもらい 

ました。（金融機関なのでセキュリティーのため 

に。）８月に入り、７月の一ヶ月間を振り返ります 

と新会長幹事会から始まり、クラブファーラムが 

２回ありました。そして親睦を深めるための夜間 

例会も無事終わりました。早くも一ヶ月が過ぎ、 

より一層気を引き締めて、また健康に留意をしな 

がらロータリー活動をしていきたいと思います。 

 

  渥美ロータリークラブ  創  立／Ｓ 44.4 承  認／Ｓ 44.4 
  例 会 日／毎週水曜日  12:30 
  例 会 場／蒲郡信用金庫渥美支店 2F 
  事 務 局／愛知県田原市福江町堂前 50-6 

蒲郡信用金庫渥美支店  内  

TEL・ FAX／ (0531)32-1251 
URL／ http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/  

  会長／宮川隆司   幹事／宮本智弘   会報委員長／下田祐宏  

第２３５３回 №５（２０１７～２０１８） ８月２日（水） 
 

 

〈出席報告〉彦坂陽一出席委員   〈 8月のスケジュール 〉 

会員数   37名 

出席計算に用いた会員数  35名 

本日欠席  4名  出席率    88.57％  

先々回補正 1名  補正出席率 82.86％  

 ８月 ９日 ゲストスピーチ 板倉祥文様 
   １６日 お盆の為休会 

２３日 会員スピーチ 川口真親睦活動委員長 
３０日→２７日（日）に変更 

     納涼例会 場所 休暇村伊良湖 
          時間 １８：３０点鐘 

 

 

〈幹事報告〉宮本智弘幹事 

１．８月ロータリーレート 1＄ 111円 

２．定例理事役員会のご案内 

 ３．例会臨時変更及び休会 

 ４．ガバナー月信 8月号回覧 

 ５．８月地区予定 

 ６．次例会のご案内 

 

〈スマイルボックス〉 

彦坂陽一スマイルボックス委員長 

 

○宮川隆司会長  

大根支店長、本日決算報告とスピーチ宜しく 

お願いします。 

○宮本智弘幹事  

７月２９日、福寿園様の夏まつりに招待され 

行って来ました。とても楽しかったです。 

菅谷さんありがとうございました。 

○間瀬祐一会員 

７月２８日に予定より２日遅れで、２人目の 

孫が無事生まれました。 

名前は葵（あおい）と望（のぞみ）とかいて 

「葵望（あおの）」と言います。 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈ＳＡＡ 報告〉荒木誠一ＳＡＡ 

<第一例会 お祝い事> 

 

・本人誕生日 

森下一良会員 Ｓ22.8.27 

 

・御婦人誕生日 

 三浦正好会員（早苗夫人 8.16） 

 福井 功会員（美和夫人 8.15） 

・結婚記念日 

  なし 

・創立記念日 

 森下三嗣会員 Ｈ8. 8. 1 

・入会記念日 

   なし 

 

〈委員会報告〉 

 森下一良雑誌・広報委員長 

 ロータリーの友 ８月の報告 

 

       

 

〈会計報告〉大根孝之会計 

 

〈会員スピーチ〉大根孝之会員 

 

皆さん８６世代について、ご存知でしょうか？ 

お配りした表の１９８６年以降２００４年までに

生まれ、ゆとり・さとり世代と呼ばれる年代です。 

この年代はウインドウズ９５が発売され、小学校 

でコンピュータを使用する授業を受けている世代。 

そんな方々が現在社会人となり、根本的にその前 

の世代とかなりの変化が生じています。 

この世代の特徴としては、おとなしくて真面目、競

争意識の欠如、一番でなくていい。しかし自分だけ 

取り残されるのはいやな子が多い。そんな中当職場

でも入庫職員にも変化が感じられます。最近の若

手職員について、離職の理由が従前とは相違して

きている。入庫して配属日・１週間、また辞める時

も同期に伝えてやめてしまうケースがある。 

この世代は仕事も公私の私として仕事を捉えてい

る。我々の世代は公の部分で社会のために働きなさ

いという公の部分ですが、この世代は「私」で自分

を大事にして自分の個性を生かす教育で、自分が

壊れそうになると自分を守るために回りに迷惑を

掛けようが自分を守るためにやめる。しかしながら

能力はある。この世代を上手く指導するには、 

① 仲間で課題を与える 

② 褒める 

③ 明確な指示を与える 

我々の世代も新人類と呼ばれ、今時の若い者は

と言われてきました。世代のギャップはかなりあり

ますが、しかし今後この世代の方が日本を背負って

いくわけで、これからもっと劇的に変わっていくだ

ろうと思います。 

最後にローターリーについて、これだけの世代の

方々と年代を超えて話ができることは非常に良い

事だと思います。これからもこの機会を大切にして

いきたいと思います。 

 ＜文責  高橋まなみ＞ 

 

 

 

 

 




